
Anfrage – Kreisentwicklung – Öffentliche W-LAN Hotspots
 

Hildesheim, den 22. Februar 2018

Sehr geehrter Herr Landrat Levonen,

wir nehmen Bezug auf den Beschluss des Kreistags vom 30. März 2017, der 
nachfolgenden Vorlage 141/XVIII und des Beschlusses des Ausschuss für Bau- und 
Kreisentwicklung vom 22. Mai 2017.

Dazu unsere Fragen:

1. In welcher Höhe wurden die bereitgestellten Mittel von den Gemeinden 
abgerufen, welche Hotspots wurden dadurch eingerichtet?

2. Gibt es seitens der Gemeinden eine Rückmeldung, wie die Hotspots 
angenommen werden? Gibt es eine anonymisierte Statistik über 
Nutzung/Datenmengen?

3. Hat die Prüfung, ob alle Verwaltungsgebäude des Landkreises mit frei 
zugänglichen WLAN-Hotspots ausgestattet werden können, stattgefunden? Mit 
welchem Ergebnis?

4. Laut dem Protokoll vom 22. Mai 2017 lagen die Förderrichtlinien für WiFi4EU 
noch nicht vor. Wie ist der aktuelle Sachstand?

Freundliche Grüße

F.d.R.

Joachim Sturm Lars Leopold Marian Hans

(Fraktionsvorsitzender) (Pressesprecher)   (Fraktionsgeschäftsführer)
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